Presentación del G.O.A.A.v.

(Grupo de Observadores Astronómicos de Ávila)



La idea de crear el G.O.A.A.v. nació el día 15 de octubre de 2012, festividad de Santa Teresa de Jesús. Ese día se llevó a cabo una charla sobre las estrellas, organizada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Ávila en la explanada de la Escuela Politécnica e impartida por Don Manuel Pérez. Después de la charla, nos reunimos unos cuantos aficionados a la Astronomía de nuestra capital y provincia e intercambiamos nuestros correos electrónicos, y sugerencias para poder formar un futuro grupo astronómico.

De esta manera se creó una lista de correo y se fueron organizando actividades diversas. La idea inicial fue la de formar un grupo de personas con la misma afición para salir juntos a realizar observaciones, intercambiar libros, etc. Poco después, comenzamos a redactar los estatutos y a tener más ideas: reuniones, charlas, conferencias... que en ese momento no eran más que un emocionante proyecto. Con el tiempo decidimos legalizar el G.O.A.A.v. y en septiembre de 2015 nos dieron de alta como asociación Nº 2483, sección primera.

Disponemos de una lista de correos donde se envía toda la información a los socios. Las direcciones de correos de los socios se envían ocultas en CCO, para proteger la intimidad de estos y por la Ley de Protección de Datos.

También disponemos de una página de Facebook para compartir información:

https://www.facebook.com/groups/goaavila/

Los socios disponen de más de una docena de telescopios, prismáticos, cámaras astronómicas y al menos cuatro observatorios privados.

Se realizan observaciones para los socios todos los meses cerca de la luna nueva, si el tiempo lo permite.

Se realizará una charla trimestral en local cerrado. También se organizan diversas actividades relacionadas con la Astronomía. En los estatutos del G.O.A.A.v. se detallan los fines de nuestra Asociación. Estos son:

- a) La observación astronómica y la realización de trabajos de campo y de investigación.
- b) El estudio de la astronomía y ciencias afines.
- c) Divulgación de la astronomía a nivel de aficionado.
- d) Divulgación de la astronomía entre la población en general y preferentemente entre los escolares y estudiantes.
- e) Divulgación de la astronomía entre los centros de mayores y en otros colectivos sociales más desfavorecidos.
 - f) Divulgación de la astronomía entre el personal docente, tanto público como privado.
- g) Realización de programas específicos de formación del profesorado en materia de astronomía.

Para ser socio del G.O.A.A. hay que enviar un mensaje de correo electrónico a la siguiente dirección y rellenar la ficha correspondiente:

goaa.avila@hotmail.com

En esta dirección de correo la gente puede consultar sus dudas y solicitar la información que desee conocer.

Luego, se envía una ficha de inscripción, que se rellena físicamente o por correo electrónico. Hay una **cuota de inscripción única de 5 euros**. No hay cuotas mensuales ni anuales, solo los cinco euros que se pagan una sola vez cuando se rellena la ficha de inscripción.